
Сделать Масленицу таким же массовым и
красочным праздником, как карнавал в Рио-
де-Жанейро или пивной фестиваль «окто-

берфест» в Мюнхене, решили власти Москвы.
Празднование пройдет с 7 по 13 марта на более

чем 100 площадках, но основной из них будет Ва-
сильевский спуск. Режиссер праздника Сергей Ко-
мин сказал, что акцент должен быть сделан имен-
но на забавы: аттракционы, соревнования, игры и
гулянья. 

Первый день праздника - понедельник 7 марта,
который называется «встречей». Его открытие со-
стоится на Васильевском спуске в 16.00. Вообще в
этот день на Руси уже начинали печь блины, и пер-
вый блин предназначался усопшим родителям.

Второй день праздника, который называется
«заигрышем», исторически был молодежным, мо-
лодые люди знакомились друг с другом, заигры-
вали. По словам С. Комина, эту особенность тоже
учли, и в этот день с 16.00 будет проводиться шоу
«100 роз для любимой» - это конкурсы, виктори-
ны, караоке, где победителям будут вручаться бу-
кеты цветов, которые, как ожидают устроители,
будут тут же подарены очаровательным спутни-
цам. Та девушка, которая соберет самый большой
букет, будет признана королевой Масленицы.

Третий день - «лакомка». В этот день зятья при-
ходили к тещам на блины, а уж те каких только не
напекали: и маленьких, и больших, и молочных, и
с икрой, и с селедочкой. В 19.00 на спуске состо-
ится блинное шоу, все желающие смогут показать
свое искусство выпекания блинов, после чего бу-
дут выбраны лучшие блинопеки.

10 марта - «разгульный четверток» - день муж-
ской силы и красоты. Именно в этот день брали
снежные крепости, проводили кулачные бои и
шли стенкой на стенку. Правда, С. Комин заверил
журналистов, что побоища не будет. В этот день
устроители решили провести конкурс тяжелоатле-
тов, для чего вместо традиционных штанг исполь-
зовать корзины с настоящими блинами. Замерять
вес будут представители Федерации тяжелой атле-
тики. Начнутся соревнования в 19.00. А в 21.50
пройдет праздничный фейерверк.

Пятница, 11 марта - «тещины вечерки». В этот
день уже зять угощал тещу блинами, а чтобы ей
было не скучно, заодно приглашалась вся ее род-
ня. В этот день с 17.00 пройдет конкурс лучшего
рассказа про тещу (юмористического или нет - не
уточняется).

Следующий день, суббота, 12 марта - «золовки-
ны посиделки», когда невестка дарила подарки зо-
ловке (сестре мужа), угощала ее. В эти дни, как и
всю неделю с 16.00 до 22. 00, на спуске будет рабо-
тать масленичный городок с торговлей блинами, с
аттракционами, конкурсами и веселыми играми.

И последний день праздника, 13 марта - Проще-
ное воскресенье. В этот день принято было про-
сить друг у друга прощение, новобрачные ездили
по своим родным, одаривали тестя и тещу, сватов
и дружек за свадебные подарки. Дети кланялись в
ноги родителям и тоже просили прощения. Таким
образом, люди освобождались от старых обид, на-
копленных за год, и встречали весну с чистым
сердцем и легкой душой. В этот же день сжигали
чучело. Правда, вот этот обычай не воспроизведут.
Во-первых, потому что, по словам С. Комина, уст-
раивать пожар при таком скоплении народа опас-
но, а во-вторых, раньше чучело делали очень
страшным и без лица, его и сжигать было не жал-
ко. Чучело же сегодняшнего праздника - очень кра-
сивое и обаятельное, с лицом, а значит, как счита-
ется, уже и с душой, поэтому сжигать его нельзя.

В этот последний день пройдет праздничное
шествие по улицам города: Триумфальная пло-
щадь - Тверская улица - Манежная площадь - Лу-
бянская площадь - Славянская площадь - Василь-
евский спуск. Начнется шествие в 15.00. 

Логотип праздника - улыбающееся солнышко.
Может, оно привлечет внимание своего небесного
сородича, и то будет радовать нас не только Мас-
леную неделю, но и всю весну.

Ольга МАТВЕЕВА
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лицом к лицу
ЛОГОТИП МАСЛЕНИЦЫ -

УЛЫБАЮЩЕЕСЯ СОЛНЫШКО -
СТАНЕТ СИМВОЛОМ

НАСТУПАЮЩЕЙ ВЕСНЫ
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В диспетчерской дежурили:

ВЕСЕЛАЯ
МАСЛЕНИЦА

ветер, а на небе ни облачка, прогнозируют
штиль, а город заливает ливень.

Конечно, и наших синоптиков во всем ви-
нить нельзя, потому что погода в последние
годы сильно капризничает, а имеющиеся 17
пунктов наблюдения за ней просто не в силах
предсказать ее нрав на несколько часов впе-
ред, а тем более по отдельным округам и рай-
онам. По новой программе предполагается до-
вести количество наблюдательных пунктов до
двухсот (в Нью-Йорке, например, их триста).
На реализацию этой программы потребуется
не менее 200 миллионов рублей, о чем заявил
Н. Павлов.

Мэр считает, что гидрометеобюро должно
платить городу неустойку, когда его сводки
оказываются ложными и городское хозяйство
несет от этого большой экономический ущерб.
Мэр поручил своим первым заместителям в
правительстве Москвы Петру Аксенову и
Юрию Росляку строить отношения с гидроме-
теобюро на договорной основе.

Николай АНДРЕЕВ

Подскажите, пожалуйста, верно
ли, что приватизация занимаемых
гражданами квартир будет отме-
нена?

И. Рыжов.
В связи с принятием нового

Жилищного кодекса РФ бесплат-
ная приватизация жилых поме-
щений, занимаемых гражданами,
прекратится с 1 января 2007 года.
Но если вы получите квартиру по
договору социального найма пос-
ле 1 марта 2005 года, то привати-
зировать ее бесплатно вы не смо-
жете. 

Я прописана в квартире, кото-
рая приватизирована на 5 чело-

век. Могу ли я выписаться, не по-
теряв свою долю собственности? 

А. Крючков
При снятии с регистрационного

учета вы не утрачиваете права соб-
ственности на долю в квартире. 

Я хочу приватизировать квартиру,
в которой кроме меня прописан брат,
в настоящее время проживающий
за границей. Он согласен отказаться
от приватизации в мою пользу. Ка-
кие документы нужны для этого и
понадобятся ли от него дополни-

тельные бумаги для продажи квар-
тиры?

Д. Белозеров
Вашему брату необходимо вы-

слать вам заверенные в консульстве
копию своего паспорта и заявление
об отказе от участия в приватизации.
Дополнительные документы для
продажи жилья не потребуются, так
как вы будете единоличным собст-
венником.

Квалифицированные специали-
сты отделения ответят на любой
квартирный вопрос и помогут най-
ти оптимальный выход из самой
сложной жилищной ситуации.

ВНИМАНИЕ!!! Приглашаем жите-
лей Северного округа на ВЫСТАВ-
КУ НЕДВИЖИМОСТИ, которая со-
стоится 12 марта с 13.00 до 18.00
по адресу: м. «Сокол», ул. Новопес-
чаная, 23/7, или 19 марта с 10.00
до 17.00, м. «Сокол», Ленинградский
пр-т, д. 68. Справки по телефону:
363-04-56.

Тел. 363-04-56

В «Инком-недвижимость» люди обра-
щаются с вопросами, связанными с
решением той или иной жилищной си-
туации. Комментирует юрист отделе-
ния «Сокол» Корпорации «Инком-не-
движимость» Есауленко В.А .

«Правда ли, что в нашем районе
Вешняки должны делать развязку и
расширять дорогу, идущую к метро
«Выхино»? Но тогда, видимо, при ее
строительстве будут сноситься и
дома.

Валентина МИРОНОВА, 
ВАО».

В управе района Вешняки нам от-
ветили, что расширять дорогу дейст-
вительно будут. Но без сноса домов. И
вообще по плану в этом районе снос
домов не предусмотрен до 2020 года.

ДОМА РАЗВЯЗКЕ
НЕ ПОМЕХА

На этот вопрос «МС» по-
просила ответить  началь-
ника управления соци-
альной защиты района
Зюзино Г. Гришко:

- Действительно, при
разработке документов в
их тексты  следовало бы
включить более точные
формулировки, - полага-

ет он. - Речь идет об оди-
ноких пенсионерах, о
семьях, состоящих из
пенсионеров (женщины
старше 55 лет и мужчины
старше 60 лет), а также о
семьях пенсионеров, на
иждивении которых есть
дети в возрасте до 18 лет.
То же - для инвалидов.

Отвечает руково-
дитель муници-
пального образова-
ния района Котлов-
ка Геннадий Пчель-
ников:

- Такие органы ме-
стного самоуправле-
ния созданы уже во
всех 125 районах
Москвы, в том числе
и в нашей Котловке.
Называются эти ор-
ганы муниципальны-
ми образованиями,

которые включают в
себя муниципальные
собрания из избира-
емых населением
депутатов и муници-
палитет - орган рас-
порядительно-испол-
нительной власти
муниципального об-
разования. Это и
есть структура мест-
ного самоуправле-
ния, которое незави-
симо от органов го-
сударственной ис-

полнительной вла-
сти, но действует в
тесном взаимодейст-
вии с ними. В муни-
ципалитет можно об-
ращаться по вопро-
сам опеки и попечи-
тельства, по делам
несовершеннолет-
них детей, жители
имеют возможность
обращаться к своим
депутатам по всем
социально-бытовым
вопросам.

ДЕТАЛИ ОЧЕНЬ ВАЖНЫ
«В газете «Московская среда»  в связи с проб-

лемой монетизации льгот опубликовано не-
сколько материалов, где речь идет о такой кате-
гории льготников, как одиноко проживающие
пенсионеры. Просим уточнить, какие пенсионе-
ры считаются одиноко проживающими, распро-
страняется ли это определение на семьи пенсио-
неров?

Виктория СИМОНОВА, ЮЗАО».

«Слышал, что в Москве будут создаваться органы местного
самоуправления. Что это такое?

Иван СИДОРЦЕВ, пенсионер, 
район Котловка, ЮЗАО».

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В МУНИЦИПАЛИТЕТ

Такой информацией мы не рас-
полагаем, но попросили выска-
зать свою точку зрения по данно-
му важному вопросу председа-
теля комиссии по городскому
хозяйству Мосгордумы Степа-
на Орлова. Вот что он сказал:

- Слухи действительно ходят
разные, и мнения по поводу того,
распускать или оставлять ДЕЗы,
тоже противоположные. Лично я
считаю, что не надо рубить спле-
ча, иначе жильцов можно вооб-
ще оставить без обслуживания.
Но в перспективе, конечно же, в

сферу жилищно-коммунального
обслуживания надо допускать
частный капитал, частные фир-
мы. Но делать это следует на
конкурсной основе, с полной га-
рантией того, что жильцам ста-
нет не хуже, а лучше, что обслу-
живание будет более оператив-
ным  и качественным. Админист-
ративным путем этот вопрос не
решить, а можно только через
рыночные экономические рычаги
путем создания конкуренции в
сфере жилищно-коммунального
обслуживания.

На вопрос читателя ответи-
ла главный инженер ДЕЗ
«Восточное Дегунино» Ва-
лентина Желтова:

- Если вы являетесь собст-
венником квартиры или нани-
мателем жилья, находящего-
ся в собственности города, то
замена производится  за ваш
счет. Но если наниматель или
собственник квартиры  полу-
чает субсидию на оплату ус-
луг ЖКХ,  замена произво-
дится за счет средств бюдже-
та. Бесплатно заменяются
плиты в коммунальных квар-
тирах, если они находятся в
собственности города. Пер-
вое, что необходимо сделать,
- подать заявление в ДЕЗ,
встать на очередь. Дело в
том, что на  2005 год принято
уже 110 заявок на замену га-
зовых плит.

«Каков порядок замены газовой плиты, если она пришла в негодное состояние, выра-
ботала свой ресурс, придется ли мне платить за новую плиту и ее установку?

Станислав ПЛИГИН, 
район Восточное Дегунино».

БЕСПЛАТНАЯ ПЛИТА - ТОЛЬКО НА КОММУНАЛЬНУЮ КУХНЮ

Как нам сообщили в
ГУП «Мосгортранс», уп-
равление ГИБДД возра-
жает против восстанов-
ления маршрута автобу-
са № 74 по прежней
трассе из-за перегру-
женности Таганской пло-
щади. В то же время ГУП
«Мосгортранс» планиру-
ет продлить маршрут ав-
тобуса № 74 до Малой
Калитниковской улицы,
тогда им смогут восполь-
зоваться и жители ул.
Талалихина. На участке

продления планируется
организовать семь  оста-
новочных пунктов при
условии строительства
трех посадочных площа-
док и двух площадок под
павильоны ожидания.
Схемы строительства
площадок направлены в
префектуру ЦАО. В за-
висимости от сроков сог-
ласования соответству-
ющими структурами бу-
дет решаться вопрос о
продлении автобусного
маршрута.

ПОКА ЛУЧШЕ С ДЕЗ, ЧЕМ БЕЗ...

«До нашего коллектива дошли слухи, что ДЕЗы вот-вот будут
ликвидировать. Все мои попытки узнать истину по инстанциям
ни к чему не привели, чиновники неопределенно пожимают пле-
чами. Есть ли у редакции вашей газеты точная информация на
сей счет?

Алексей КРЕПКОВ, 
директор ГУП 

«ДЕЗ Северное Измайлово».

«Будет ли восстановлен маршрут автобуса № 74
- от метро «Таганская» до «Текстильщиков». Уже
несколько лет, как его отменили в связи со строи-
тельными работами на улице Талалихина. Для жи-
телей этой и близлежащих улиц данный вопрос
очень важен.

Ольга ЗАЙЦЕВА, ЦАО».

МАРШРУТ НА СОГЛАСОВАНИИ

С КОНСЬЕРЖКИ
ПРИЧИТАЕТСЯ...

«Хотела пойти работать кон-
сьержкой, и тут услышала по
региональному телевидению,
что нынче этой категории слу-
жащих установлена зарплата в
две с половиной тысячи рублей.
Так ли это?

Валентина КОСЫРЕВА, 
пенсионерка, СЗАО».

Как нам ответили в Управлении
жилищно-дорожного хозяйства
СЗАО, распоряжением правитель-
ства Москвы с начала этого года на
организацию службы консьержей в
подъездах городских домов выделя-
ются такие средства: две с полови-
ной тысячи рублей - на оплату труда
консьержки и две тысячи - на техни-
ческое обслуживание для дежурно-
го помещения. Средства выделяют-
ся вне зависимости от категории и
этажности дома, но лишь в том слу-
чае, если есть возможность обору-
дования помещения консьержки.
Например, в пятиэтажках устано-
вить их, как правило, невозможно.

Н. Андреев, О. Боченкова,
Н. Красова, В. Лазарева,
П. Полынов, В. Потресов
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КВАРТИРНЫЙ ВОПРОС


